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ATA DA 02°

DIRETORA D

ESSÃO SOLENE PARA ELEiÇÃO BIENAL 2021/2022 DA N

CÂMARA MUNICIPAL DE SALGADO, ESTADO DE SERGIPE

Ao primeiro dia do mê

cinco minutos, na sal

Teixeira S/N; sob a

presidente em exerci

Santos Garcia Ferreir

de janeiro do ano de dois mil e vinte e um, às onze horas e quarenta e

das Sessões José Américo Cruz Freitas, situada na rua Felinto Alves

residência em exercício o vereador Civaldo Evangelista Fraga, vice-

io Amaral Valeriano da Silva, Primeira Secretária em exercício Josefa

, e demais vereadores, os senhores, José Aécio Santos de Jesus, José

Raimundo da Silva F nseca, José Ribeiro Neto, Lucas Araújo Moraes, Mafilza Silva Gomes,

Marcelo Domingos de ndrade, Maria da Conceição dos Reis Silva e Raimundo Francisco dos

Santos Junior. O senh r Presidente em exercício declarou aberta a presente Sessão Solene que

realizará a eleição da nova mesa diretora para o biênio 2021/2022. O vereador Jose Aécio

saudou a todos e relat u que Salgado precisa de união e devido a isso resolveram se unir em

uma única chapa. Logapós o presidente em exerci~io apre!)entouasdemaisa chapa, ficando

assim: Civaldo Evange istà Fraga presidente, Maria da'Conceição dos Reis Silva vice-presidente,

Jose Ribeiro Neto 1° s cretário, Marcelo Domingos de Andrade 2° secretário, Jose Raimundo da

Silva Fonseca 3°, seê tário. -(j senhor, presidEliíte 'em 'exercicio 'faz. a chamada nominal dos

vereadores para vota ão em seg'uida co'míidoo:o'vereador:Amarál Vi:lleriano.da Silva'para

declarar seu voto o qu I falou em honra ao meu seLi pai e todos os familiares meu voto é por

abstemção. Em seguid o presidente em exercicio passou a palavra para o vice-presidente em

exercicio Amaral o qua convidou o vereador Civaldo para declarar seu voto O vereador Civaldo

falou voto na chapa r presentada pelo vereador Civaldo Fraga. O presidente em exercício

devolveu a palavra par o 'presidente Civaldo em exercício., O presidente emexeréício convidou

o vereador Jose Aécio ara declarar o seu:votoo 'qual falou'qUevota n/f éhapa apresentada-por

Civaldo. O presidente e exercício convidou a vereadora'Josefa"Sántos para declarar o seu volo

a'qual falou voto sim. presidente em exerCícioconvidou'o 'vereador'Jose Ribeiro para deClarar

o seu voto o qual fal voto' na' chápa apresentada. O presidente em exercício convidou o

vereador Lucas para d claráro seu voto o qual falou voto na éhapa apresentada. O presidente

em exercíCio convidou vereadora Mafilza pára declarar (, seu-voto 'a qual falou voto na chapa

apresentada. O 'presid nte'em' exerCício convidoU o vereador Marcelo para declarar o seu voto

o"qual falou .voto na ch" pa. O presidente em exercício convidóu a vereadora Maria Conceição

para' declarar o seu voa' qual falou voto na chapa.' O, presidente em exercício convidou o

vereador Raimundo Fr ncisco para declarar o seu voto o qual 'votou em abstenção. O senhor

presidente em exercíci informou que 02 (dois) votos em abstençãej'dos vereadores Amaral e

,.... . - - .



Raimundo Francisco e 09 (nove) votos a favor da chapa apresentada ficando eleita

a nova mesa diretora para o biênio 2021/2022 da seguinte forma: Civaldo Evangelista Fraga

presidente, Maria da onceição dos Reis Silva vice-presidente,'Jose Ribeiro Neto 1° secretário,

Marcelo Domingos de ndrade 2° secretário, Jose Raimundo da Silva Fonseca 3° secretário. A

vereadora Maria da onceição agradeceu a Deus pela oportunidade e o sonho realizado e

relatou sobre o seu a Ô, seu Jovem que já esteve nesta casa como presidente e que foi um

grande homem e agra eceu a sua família e todo o povo que lhe acompanhava, pois, juntos se

somam e demonstram o poder do povo e agradeceu a Deus pela vitória alcançada e desejou

que todos respeitem a pinião um dos outros e que o Espirito Santo ilumine a todos. O vereador

Jose Ribeiro saudou a odos e falou sobre os seus trabalhos em 2004 e agradeceu a todos pelo

seu retorno, principalm nte aos seus filhos e toda família e também ao presidente do seu partido,

Galego da pousada e latou sobre a sua trajetória até chegar a ser presidente do Condem e as

associações que ajud a formar e demonstrou gratidão em tudo e se fez disposto em ajudar a

gestão a trabalhar em enefício do povo, principalmente em prol dos mais carentes e agradeceu

pelos seus 434 votos. vereador Marcelo saudou a todos' e agradeceu a Deus e a sua família

que vem lutando pela uávitória há'12 anos e desejou' quê 2021' seja um arlO novo de muita

saÚde e vitória e que e ta casa 'trabalhe em união. O vereador' José Ráiniúndo saudou á tocos
ese dispôsajiJdarno q e for p'reciso para o benefício da população e espera que tódos trabalhem

unidos. A vereadora J sefa Santos saudou a todos e agradeceu a Deus por todas as graças

alcançadas e irá trabal ar para maior benefício da população Salgadense e desejou um feliz ano

novo. O vereador- Luca saudou'a todos e agradeceu pelos votos -adquiridos e a população do

povoado Água Fria, qu confiaram em sua campanha e principalmente a Deus e ao seu pai,

pessoa fundamental e 'sua vidà e exemplo de vereador coril, 8~mandatos e' se disp'ôs 'â~votár

em tudo que forpara nefício do póvo e desejoU boásorte a 'Givanildo e Edicon. O vereador

Raimundo Francisco s udou a todos e se justificou quanto a votação, pois não votou na chapa

apresentada e parabe izou Silva no' e desejou que Deus o abençoe. O vereador Amaral se

justificou quanto ao se voto de abstenção. O senhor presidente Civaldo agradeceu a todos que

confiaram em seu traba ho'e falou um pouco sobre asúa trajetó'ria como vereador; que em 201'2

saiuserido o vereador ais vótado'e'a'gora em 2021:'retorrioú'sendo~o mais votado, mais isso

não eleva a sua cabe ,pois todos são iguais e pretende continuar f8zemdo o seu trabalho em

prol da população e a radeceu a sua família que.trabalhou em prol.da sua vit6ría durante a

campanha e falou sob r as batalhas enfrentadas dia após dià e relatou sobre as cobranças que

iniciam e agradeceu a tdósos vereadores' pela confiança, cómó também ao prefeito DUílio: ao

candidato Ivan do ônib 5,' Galego da .pousadâ e 'relatOu' qiJe-'respeita'8 opinião de Amaral é



Raimundinho e desejo que haja muito respeito dentro desta casa e até 31 de dezemoro

estará á frente conduz ndo esta casa e fará o possíve,' para ajudar o município e agradeceu. O

Presidente declarou e cerrada a presente Sessão, sala das Sessões em 01 de janeiro de 2021
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